



地域の課題について意見を交わしました

本年度の「市長と地域を語る会」を、7月25日から実施しています。この会は、地区振興会の役員などと市長が地域課題を共有し、市と地域の役割分担を明確にして解決につなげるもので、平成29年1月末までに27地区振興会と懇談を行う予定です。

初日の衣里地区振興会（伊藤敏男会長）との懇談で小沢昌記市長は「協働のまちづくりの中での『解決の種』を見付ける会としたい」とあいさつ。人口減少や生活様式の変化で地域行事への参加者が減少している現状などについて意見を交わしました。

「本年度の市長と地域を語る会がスタート」



笑顔を見せる(右から)小沢市長、三坂社長、県ものづくり自動車産業振興室の戸館弘幸室長

市は、(株)エイアンドティー（本社・神奈川県、三坂成隆社長）と7月7日、市役所で工場増設の調印式を行いました。

同社は、臨床検査試薬・分析装置・コンピュータシステム・検体搬送システムの開発・製造・販売・保守を行っており、生産体制の強化のため、江刺中核工業団地内の江刺工場を増設するものです。

「社員の働きがいや地域貢献も大切にしていきたい」と意気込みを語る三坂社長に、小沢昌記市長は「県・市一体となってサポートしていきたい」と応えました。

「(株)エイアンドティーが江刺工場を増設」

えさし 歳まちに椅子の激走音響く
いすー1GP奥州えさし大会



選手たちはスピードを出しやすい後ろ向きで走った

江刺区の中町商店街で7月2日、「いすー1GP奥州えさし大会」(岩谷堂商店街連合会主催)が開催されました。1周180mのコースを1チーム3人が交代でキャスター付き事務椅子で走り、2時間で何周できるか競う耐久レースに、県内外から30チームが参加しました。

椅子に座ったまま走るのを見た目以上に体力が必要で、初めは笑顔だった選手も次第に疲労の色があらわに。それでも全力でコースを周回し続ける真剣な様子に、観客からは大きな声援や拍手が送られました。

96周で優勝した「TEAM奥州でこぼん」は奥州金ヶ崎行政事務組合消防本部の消防士チーム。高橋龍之介さん(23)は「日々のトレーニングのたまものです」と勝因を語りました。

えさし 20年の愛顧に感謝をこめて
種山高原星座の森 20周年感謝祭

江刺区の種山高原「星座の森」で7月24日、20周年感謝祭が行われました。平成8年5月にオープンした星座の森は、宿泊用コテージ8棟やキャンプ場などを備え、これまでに20万人以上が利用しています。

この日は市内外から多くの家族連れなどが訪れ、動物との触れ合いやじゃんけん大会などを楽しみました。初めて来たという江刺区の菊池侑くん(5)は「お宝探しが楽しかった。今度はコテージに泊まりに来たい」と星座の森を気に入った様子でした。



お宝探しの一コマ。たくさんの子どもが参加した。

いさわ 楽しくて甘酸っぱい思い出
愛宕保育園ブルーベリーのもぎ取り体験

胆沢区若柳の愛宕地域振興会が管理するふれあい農園のブルーベリー園で7月1日、愛宕保育園児によるブルーベリーのもぎ取り体験が行われました。広さ1aの敷地に3品種150株が栽培され、色付きに合わせてもぎ取りと販売が開催されました。

振興会の安倍一夫会長は「振興会活動の一環として楽しみ、地元のつながりを強くしていきたい」と話し、容器一杯にブルーベリーを入れ喜ぶ園児たちの表情に目を細めていました。



目の高さにちょうど良く実るブルーベリーをたくさんもぎ取りました



「郷誇協心(きょうこきょうしん)」の旗のもと、恩返しの思いを演舞に乗せた

おうしゅう 復興を願い奥州の力が集結
奥州ココロクフェスティバル

水沢、江刺、前沢の本年度42歳、25歳厄年連・年祝連など16団体が集結し、水沢区の産直来夢くんで7月3日、奥州ココロクフェスティバルが開催されました。6つの団体が「心を一つに」という意味を込めたこのイベントは、地元の街と人への恩返しと熊本地震被災者の生活再建への願いが込められました。

同実行委員会の板屋裕治会長は「東日本大震災の恩返しとして、自分たちに何ができるのかを考えた」と話し、参加者は被災地へ届けと力強い演舞を披露しました。



青空の下、史跡をバックに「かんぱーい!」

こもがわ 史跡と青空をつまみに乾杯
ベアレンビアフェスト in 衣里 2016

ベアレンビアフェスト in 衣里が7月23日、衣川区の長者ヶ原廃寺跡で開催されました。衣里地区振興会(伊藤敏男会長)と盛岡市の(株)ベアレン醸造所の共催で、同社のビール4種類が飲み放題。チケットの販売が200枚を超える盛況ぶり、市内外から多くの人々が来場し、史跡の景観とビールを満喫していました。

職場の仲間と訪れた衣川区の阿部剛さん(53)は「色々なビールが楽しめるし、遠方からも人が来てくれるので、地域活性化にとっても良い」と絶賛していました。